
Interrogazione n. 596
presentata in data 1° dicembre 2006
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Situazione organico vigili del fuoco della provincia di Pesaro e Urbino”
a risposta scritta

Premesso:
che ormai da tempo viene segnalata, da parte delle direzione provinciale dei Vigili del Fuoco di

Pesaro e Urbino e delle associazioni di categoria, una pesante situazione di sottodimen-
sionamento degli organici del personale;

che, nello specifico, a fronte di una teorica e complessiva esigenza di dotazione di 220 unità
distribuite nelle sedi di Pesaro, Urbino, Fano, Cagli, Novafeltria e Macerata Feltria di fatto sono
operativi poco più di 100 vigili suddivisi nei vari turni;

che, in particolare, la sede di Pesaro conta 12-13 unità, per ciascuno dei 4 turni giornalieri,
contro i teorici 23 operativi;

che la carenza di organico denunciata, aggravata dall’aumento dei pensionamenti mai rimpiaz-
zati, dipende fondamentalmente dalla esiguità delle risorse finanziarie messe a disposizione del
settore;

che, la stessa manovra finanziaria del Governo, nonostante i problemi segnalati dagli operatori
del settore non prevede interventi a sostegno della categoria, trascurando e sottovalutando il
fondamentale servizio prestato dai Vigili del Fuoco a tutela della sicurezza dei cittadini;

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intenda assumere al fine di
sollecitare il Governo ad adottare urgenti misure volte al reintegro degli organici dei Vigili del Fuoco
della Provincia di Pesaro e Urbino.


